

# Une harmonie sur la place Saint-Pierre

## Harmonie Municipale de Martigny

Martigny (VS)

[www.harmoniemartigny.ch](http://www.harmoniemartigny.ch)

- Fanfare 1<sup>e</sup> catégorie
- Directeur: Dany Rossier
- 60 membres actifs



### Was zeichnet Ihren Verein aus?

Die «Harmonie Municipale de Martigny» ist ein junger und dynamischer Verein – die Hälfte der Mitglieder ist noch nicht 30 Jahre alt. Dieser Elan zeigt sich auch auf der Bühne, indem die Musikerinnen und Musiker qualitativ hochwertige musikalische Darbietungen vortragen. Aber auch nach den Proben oder bei Freizeitausflügen streben sie an, untereinander treue Freundschaften zu pflegen.

### Der wichtigste Anlass in Ihrem Vereinsjahr?

Die zwei Konzerte, welche die Harmonie im Saal des Theaters Alambic spielt; eines in der Adventszeit und das andere im Verlauf des Monats März. Der Dirigent und die Musikkommission erarbeiten jeweils ein neues Musikprogramm, das sich an einem bestimmten Thema orientiert (z.B. «Märchen und Legenden» oder «Südamerikanische Musik»). Es kommt oft vor, dass die Harmonie mit anderen Künstlern der Region zusammenarbeitet – wie Theatergruppen, einer Märchenerzählerin oder einer Opernsängerin.

### Ihr Vereinshighlight der letzten 5 Jahre?

Im Oktober 2017 hatte die Harmonie das Glück und die grosse Ehre, auf dem Petersplatz im Vatikan vor einer Ansprache von Papst Franziskus I. aufzutreten. Dies geschah auf Einladung eines Musikers, der zu dieser Zeit der Schweizer Garde diente. Auch die Wiedervereinigung der Mitglieder auf der Bühne und das Wiedersehen mit dem Publikum nach zwei Jahren der Stille bleibt den Musizierenden in Erinnerung. ■

### Qu'est-ce qui fait la particularité de votre société ?

Avec plus de la moitié de ses membres qui n'ont pas encore fêté leurs 30 ans, l'Harmonie Municipale de Martigny est une société jeune et dynamique. Cet enthousiasme se retrouve naturellement sur scène, car musiciennes et musiciens ont à cœur de donner des prestations musicales de qualité, mais aussi après les répétitions ou lors des sorties créatives, puisqu'ils s'attachent également à cultiver entre eux de fidèles amitiés.

### Quelles sont les manifestations principales de votre calendrier annuel ?

Les deux concerts que l'Harmonie donne à la salle des Alambics, l'un durant la période de l'Avent, l'autre dans le courant du mois de mars. Le directeur et la commission musicale élaborent à chaque fois un programme musical inédit inspiré d'une thématique particulière (soirée «Contes et Légendes» ou «Musiques sud-américaines»). Il arrive ainsi fréquemment à l'Harmonie de collaborer avec d'autres artistes de la région (troupe de théâtre, conteuse ou chanteuse lyrique).

### Quel a été l'événement phare de votre société au cours des cinq dernières années ?

En octobre 2017, l'Harmonie a eu la chance et l'immense honneur de se produire sur la place Saint-Pierre, au Vatican, en prélude à une intervention du Pape François I<sup>er</sup>, sur invitation d'un musicien qui officiait alors comme Garde suisse. Plus récemment, les retrouvailles avec la scène et notre public, après deux ans de silence, resteront également gravées dans les mémoires des musiciennes et musiciens. ■

### Cosa caratterizza la vostra società?

Con più della metà dei suoi membri che non hanno ancora compiuto 30 anni, l'Harmonie Municipale di Martigny è una società giovane e dinamica. Questo entusiasmo si ritrova naturalmente sul palco, perché alle musicanti e ai musicanti sta a cuore tanto offrire delle esibizioni musicali di qualità al suo pubblico quanto coltivare le fedeli amicizie all'interno del gruppo, dopo le prove o in occasione delle uscite ricreative.

### Qual è l'evento annuale più importante per la vostra società?

I due concerti che l'Harmonie dà nella Salle des Alambics, uno nel periodo dell'Avvento, l'altro nel corso del mese di marzo. Il direttore e la commissione musicale elaborano ogni volta un programma musicale inedito, ispirato da una tematica particolare (serata «Racconti e Leggende» o «Musiche sudamericane»). All'Harmonie capita quindi spesso di collaborare con altri artisti della regione (compagnie teatrali, narratori e cantanti liriche).

### Quali sono stati i grandi momenti degli ultimi 5 anni per la vostra società?

In ottobre 2017 l'Harmonie ha avuto la fortuna nonché l'immenso onore di prodursi in piazza San Pietro, in Vaticano, prima di un intervento di Papa Francesco I, su invito di un musicante che ai tempi faceva parte delle Guardie svizzere. Più recentemente, il poter ritrovarci sul palco davanti al nostro pubblico, dopo due anni di silenzio, resterà allo stesso modo gravato nelle memorie di tutti i musicanti. ■